

# Pese a embargo ingleses envían turbinas a Rusia

Glasgow, Escocia, agosto 31 (AP). A pesar del embargo dispuesto por los Estados Unidos, los estibadores de esta localidad comenzaron a cargar un barco soviético con seis turbinas de fabricación británica con destino al gasoducto transiberiano soviético.

Cuarenta estibadores colocaron las turbinas a bordo del carguero "Stakhanovets Yermolenko" pocas horas después de la llegada aquí de la nave soviética.

Se cree que el embarque de las 500 cajas que pesan 909 kilogramos tardará cuatro días.

El fabricante de Glasgow, John Brown Limited, que tiene una orden de compra de 21 turbinas, se dispónia a hacer frente a una reacción norteamericana similar a la represalia tomada contra dos empresas francesas que embarcaron turbinas la semana pasada.

"No sabemos qué va a ocurrir ahora", dijo un vocero de la empresa. "En realidad depende de la forma en que se interprete la ley y de quien sea considerado en su

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



MIG-25 DERRIBADO. Nueva York, agosto 31 (AP). Fotografía de archivo de un cazabombardero Mig-25 sirio, igual al que hoy fue abatido al nordeste de Beirut, mientras realizaba una misión fotográfica en el espacio aéreo libanés, de acuerdo a un comunicado del comando militar israelí.

# Israel derriba un Mig-25 de Siria

Beirut, agosto 31 (AP). Aviones israelíes derribaron hoy un Mig-25 sirio, al tiempo que una disputa sobre las armas pesadas de la Organización pro Liberación de Palestina amenazaba con prolongar el sitio israelí de Beirut Occidental a pesar de la evacuación guerrillera, según informes.

El ejército sirio concluyó en dos días la retirada de su Brigada 85, de 3,200 hombres, del lado musulmán de Beirut, al tiempo que dos barcos griegos de pasajeros zarparon hoy rumbo a Yemen del Norte con 960 guerrilleros a bordo. Sin

embargo, un vocero israelí dijo en Beirut Oriental que el "Santorini" partió hacia Tartus, en Siria, con unos 500 guerrilleros mientras el "Paros" se dirigía a Hodaída, Yemen del Norte, con 415 guerrilleros.

La radio estatal libanesa dijo que un barco griego, el "Paros", zarpó al mediodía para el puerto sirio de Tartus, con unos 600 guerrilleros a bordo. Pero funcionarios de la OLP dijeron a los periodistas en el puerto de Beirut que tanto el "Paros" como el "Santorini" zarparon

Pasa a la página 44



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ASISTEN A FUNERAL. Londres, agosto 31 (AP). Familiares de Ingrid Bergman arriban hoy, al aeropuerto de Londres para asistir al funeral de la actriz. De izquierda a de-

recha: su hija Pia Lindstrom, su ex esposo Roberto Rosellini, su hija Isabella, y el esposo de Pia, Joseph Daly.

contravención. No tenemos más remedio que seguir adelante".

La fábrica dijo que no puede construir el resto de las turbinas sin el rotor fabricado por General Electric Company, pero al parecer procura una alternativa en el mercado.

La empresa británica, que tiene tres importantes subsidiarias en los Estados Unidos y controla nueve más, con un total de 4.500 obreros norteamericanos, también teme

Pasa a la página 44

# Cuba interfiere varias radioemisoras de E.U.A.

Nueva York, agosto 31 (AP). El gobierno cubano ha comenzado a interferir las frecuencias de por lo menos cinco radioemisoras de onda larga de los Estados Unidos, superponiendo a sus transmisiones una mezcla de música y propaganda, informaron funcionarios federales.

Las cinco frecuencias, y posiblemente una sexta, fueron interferidas el lunes por la noche con transmisiones en castellano desde Cuba, dijo Majure Whitney, funcionario escucha de la Comisión Federal de Comunicaciones, con sede en Fort Lauderdale, Florida.

Whitney no dijo si la interferencia pareciera ser en represalia por la intención del gobierno del presidente Ronald Reagan de

crear Radio Martí. Esa emisora, ya aprobada por la Cámara de Representantes, tiene el propósito de transmitir información pro-occidental desde Florida hacia Cuba.

Whitney dijo que las frecuencias de transmisión fueron en los 1040, 570, 67 y 1380 kilohertz. Añadió que también había informes, aunque sin confirmar, de que hubo interferencia en 650 kilohertz.

El periodista Dave Braga, de la emisora Who, de Des Moines, que transmite la región medio-occidental

Pasa a la página 47

# Extradición de terrorista pide policía italiana

Milán, agosto 31 (UPI). Las autoridades italianas solicitaron hoy la extradición del terrorista italiano Oreste Scalzone, arrestado durante el fin de semana en París.

La petición de extradición fue firmada por el juez Armando Spataro y enviada a París a través de canales diplomáticos.

Scalzone, un líder ultraizquierdista vinculado a las Brigadas Rojas, huyó de Italia el año pasado al enterarse de que sería acusado por intento de homicidio, contrabando de armas y fomento de la revolución en relación a una serie de atentados terroristas en 1977.

El barbudo revolucionario fue arrestado el domingo en París, luego que la policía francesa capturara a tres miembros del Ejército Republicano Irlandés en otra operación anti-terrorista.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FILM DE JAMES BOND. Londres, agosto 31 (AP). La modelo Tina Hudson, de 18 años, ganó el concurso para estelarizar la nueva película de James Bond, el Agente 007, denominada en inglés "Octopussy" (pulpo), aún sin nombre en español. La actriz se llamará Bianca.

# Peligro económico para Argentina por su deuda

Buenos Aires, agosto 31 (UPI). El ministro de Economía, Jorge Webbe, vaticinó hoy "situaciones realmente tristes", para Argentina, en caso de que fracasen las gestiones oficiales ante el Fondo Monetario Internacional para renegociar la deuda exter-

na de casi 40 mil millones de dólares que tiene el país.

Preguntado por la prensa si el eventual fracaso determinaría el surgimiento de dificultades para la importación de artículos de gran importancia como

Pasa a la página 44

# E.U. rechaza argumento israelí sobre Jordania

Washington, agosto 31 (AP). El gobierno norteamericano rechazó la estrategia israelí para solucionar el problema palestino al declarar que no acompaña el argumento de que Jordania es un Estado palestino.

"No estamos de acuerdo

con que Jordania es un Estado palestino", dijo ayer el vocero del Departamento de Estado, John Hughes, en el rechazo más directo de la posición planteada por el ministro de Defensa de Israel Ariel Sharon y otros líderes israelíes.

Pasa a la página 47

# Optimismo y cautela por Gabinete chileno

Santiago, Chile, agosto 31 (Latin-Reuters). Dirigentes empresariales y gremiales reaccionaron con moderado optimismo y cautela hoy a la reestructuración del gabinete ministerial, dipuesta anoche por el presidente Augusto Pinochet para superar la crisis económica-social que

afecta a Chile. El general Pinochet fusionó las carteras de Hacienda y Economía, a cuya cabeza nombró al banquero Rolf Luders, y disminuyó la participación de los militares en el equipo de gobierno.

La decisión tendió a des-

Pasa a la página 44

# Pdte. Banco busca auxilio Vaticano

Ciudad del Vaticano, agosto 31 (UPI). Funcionarios vaticanos, temen que el presidente del Banco Vaticano, arzobispo Paul Marcinkus, sea arrestado en conexión con un escándalo financiero italiano, dijeron hoy fuentes informadas. Marcinkus fijó residencia en la pequeña ciudad-estado, donde puede eludir la jurisdicción legal italiana.

Fuentes vaticanas dijeron que funcionarios religiosos temen también que la delicada situación impida salir del Vaticano o de Italia a Marcinkus, a quien se investiga por el colapso del Banco

Ambrosiano, para acompañar al Papa Juan Pablo II a España en octubre.

El Banco Vaticano, del que Marcinkus es principal funcionario, posee por lo menos un 1,58 por ciento del quebrado Banco Ambrosiano, y está siendo investigado por las "cartas de recomendación" que el Banco Vaticano dio al presidente del Ambrosiano, Roberto Calvi, quien fue hallado colgado de un puente en Londres el 18 de junio.

Funcionarios del Tesoro italiano dijeron que las cartas se usaron para cubrir

Pasa a la página 44